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Roma, 25 gennaio 2024 

NOTIZIARIO N. 4 
 

 

LA FLP SCRIVE AL GOVERNO PER SOLLECITARE IL RISPETTO 
DELLA DECISIONE DELLA CONSULTA SUL RICONOSCIMENTO 
DELLA MAGGIORAZIONE RIA PER IL TRIENNIO 1990/1993 

 
 

Pubblichiamo integralmente la nota inviata in data odierna dalla Segreteria generale FLP al 
Sottosegretario alla Presidenza del Consiglio dei Ministri Mantovano e ai Ministri dell’Economia e 
delle Finanze Giorgetti e della Pubblica Amministrazione Zangrillo. 

Riteniamo che su una materia di così ampia rilevanza e portata, i cui riflessi concreti sulle 
lavoratrici e i lavoratori in servizio in quegli  anni,  andati nel frattempo in pensione, o ancora in 
servizio, per la complessità del nostro ordinamento giuridico, della giurisprudenza consolidatasi 
in materia di efficacia retroattiva delle decisioni e di decadenza, nonché di estensione del 
giudicato amministrativo, necessiti da parte di tutti (e di noi FLP per primi) di attente valutazioni 
e comportamenti adeguati, che evitino la rincorsa a “chi la spara più grossa”, o a ingenerare quelle 
che alla fine potrebbero rivelarsi  false aspettative, solo per strappare qualche iscrizione, o per far 
vedere “che comunque si fa qualcosa”. 

E’ di tutta evidenza che la modalità di applicazione della sentenza, per le problematiche appena 
evidenziate, non possa essere nella disponibilità di ogni singola Amministrazione, che non può agire 
su tali questioni “motu proprio”, ma del Governo nel suo complesso, e poi attuata per il tramite dei 
Ministeri competenti.  

Per questo riteniamo al momento inutile, o quantomeno prematuro, dirvi o incentivarvi a inviare 
richieste e/o diffide alle vostre singole amministrazioni di appartenenza, che molto probabilmente 
non vi risponderanno, o lo faranno evidenziando la loro impossibilità ad esprimersi nel merito, o 
ancora che - forse – interesseranno la Funzione Pubblica per avere direttive in merito. 

Attenderemo quindi di avere un riscontro sull’applicazione e portata della sentenza direttamente 
dagli esponenti governativi a cui è indirizzata la nostra richiesta, continuando al contempo gli 
approfondimenti tramite i nostri studi legali, e per avere ulteriori valutazioni che dovessero 
consolidarsi in merito alla platea potenzialmente ed effettivamente interessata dalla decisione 
della Consulta.  

Ci riserviamo quindi di aggiornarvi successivamente appena in possesso di elementi di novità su 
tale importante e delicata materia. 
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